



ALCALDE RENÁN BARRERA CONCHA

Reconoce la paz en Mérida

EN SU PRIMER INFORME destacó la participación ciudadana para la tranquilidad que hay en la ciudad

POR FLOR CASTILLO
Corresponsal
nacional@gtm.com.mx

MÉRIDA, Yuc.— El alcalde de Mérida Renán Barrera Concha rindió su primer informe de gobierno, destacando a la ciudad como una de las mejores para vivir.

Señaló que parte fundamental para esta tranquilidad es la participación ciudadana.

"Mérida es la mejor ciudad de México para vivir; somos una excepción de paz, de seguridad, de desarrollo y una comunidad de identidad y valores. Hoy lo reiteramos, ustedes y nosotros, quienes amamos a Mérida queremos más Mérida. Todos, quienes

nacimos aquí, incluso, quienes nos visitan se enamoran y se quedan, bien lo sabemos".

Destacó sus principales acciones en este primer año, como la continuidad en infraestructura, construcción de parques, reparación de calles, movilidad urbana, los servicios públicos, cuidado del medio ambiente, la seguridad pública, la participación ciudadana y la recuperación económica.

"Cada día son más los habitantes ciudadanos. ¡Ellos son quienes hacen que Mérida sea más fuerte y nuestros desafíos se resuelvan rápido!".

Señaló que luego de los intensos periodos de pandemia, la pregunta fue: "¿cuándo podremos salir a la calle para volver a vivir? ¿Cuándo podremos recuperar la senda del

progreso económico, mejorar las condiciones laborales y regresar a casa con algo mejor para nuestras familias?"

La recuperación económica es un tercer tema que nos ha

ocupado intensamente".

También informó sobre los programas que se han llevado a cabo para el combate a la pobreza.

"El combate a la pobreza, la inclusión, la mejor distribución de los servicios de la salud, los apoyos educativos son condición indispensable para que Mérida cumpla con todos sus hijos. Esto no lo hace papá gobierno por arte de magia. Ese lema: 'primero los pobres' es un mandato moral y de ética política que ningún gobierno puede soslayar", sostuvo.

EL DATO

Principales acciones

Destacó la continuidad en infraestructura, reparación de calles, cuidado del medio ambiente, seguridad pública, participación ciudadana y la recuperación económica.



Foto: Especial

Al informe acudieron el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, y diputados federales.